



Pièces	10 Pièces
Superficie	760 m²
Référence	83820374
Prix	5 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins - situé dans un domaine fermé, au calme absolu, cette bastide de 760m² env. Est édifié sur un parc arboré de 5500m² avec piscine. Au rez-de-chaussé : un salon-séjour de 150m² avec espace de réception, 1 cuisine équipé, le tout ouvert sur la Végétation et une chambre de maître avec dressing et salle de bains. À l'étage, 2 chambres en suite avec dressing, une chambre de maître avec salle de bains, dressing et terrasse. Au rez-de-jardin : garage pour 4 voitures, 1 bureau, et 1 espace ouvert de 200m² pouvant être aménagé. En complément : 1 abri voitures et de nombreuses places de ...

Mougins - located in a gated area, in absolute peace and quiet, this bastide of approx. 760 m² is set in 5500 m² of wooded grounds with swimming pool. Ground floor: 150m² living room with reception area, 1 fitted kitchen, all opening onto the grounds and a master bedroom with dressing room and bathroom. First floor: 2 en suite bedrooms with dressing rooms, a master bedroom with bathroom, dressing room and terrace. Garden level: garage for 4 cars, 1 office and 1 open space of 200m² that could be converted. Additional features: 1 carport and many parking spaces.« informations on the risks to ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

